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Sitzung am 26.04.21 

Protokoll der Fachschaftsversammlung VWL 

Beginn:  19: Uhr 

Sitzungsleitung: Emeli Röttgers 

Protokoll: Carla Böttger 

Anwesend: Emi, Carla, Phillip S., Anna, Anneke, Benedict, Charlotte, Flo, Franzi, Henrik, Juli, Moritz, Nami und 

Paul, Nele, Nora, Patrizia, Patrick, Roman, Nora, Yari 

Sitzungsleitung nächste Sitzung: Roman 

Protokoll nächste Sitzung:  

Ende: 20:10 Uhr 

Tagesordnungspunkte: Sitzungsleitung, Wahlen, QSM Antrag, Instagram, Berichte aus Studienrat/ 

Studienkommission 

Legende: Bis zur nächsten Sitzung oder Datum -  Personen betreffend – Vertagt – (Abstimmungs-)Ergebnis 

 

TOP 1:  Sitzungsleitung  

o Es wird abgestimmt, ob die Sitzungsleitung in jeder Sitzung neu geklärt wird oder 

wöchentlich rotieren soll. Ergebnis: 8 für „rotieren“, 7 für „jedes Mal neu klären“ 

o Roman übernimmt die Sitzungsleitung nächste Woche 

TOP 2: Wahlen  

o Phillip erklärt kurz Funktion des Fachschaftsrates. Hauptaufgabe seien 

Bescheinigungen und Formalia. Wird eine Aufgabe nicht übernommen, übernimmt 

diese ein Mitglied des Fachschaftsrates 

o Emi beruft sich auf das Dokument „How to Fachschaft“ und erklärt weitere 

Funktionen 

o Juli und Moritz übernehmen den Wahlraumausschuss 

o mindestens 3 Kandidaten werden für den Fakultätsrat benötigt. Frist ist 14.05.21 

und soll daher in der nächsten Sitzung final bestimmt werden 

o Emi, Patrick und Thea kandidieren für Fakultätsrat. Es können sich weiterhin 

Personen aufstellen 

TOP 3: QSM Antrag 

o Formular muss bis 15.05.21 eingereicht werden 

o Auf der Seite des QSM-Referates sind die verfügbaren Mittel einzusehen 
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o Es stehen momentan noch 44.367,81€ zur Verfügung. Vollständige Daten können 

der Tabelle „QSM-Zahlen 2021“ entnommen werden, die auch in dem Fachschafts 

Drive-Ordner verlinkt ist 

o Gelder für Tutorien und Bibliotheksöffnung sind fix, alle anderen Gelder flexibel 

o Abstimmung: sollen von Literaturbudget Mittel umverteilt werden zu 

Vorbereitungskurse  (Mathe und Abschlussarbeiten) ➔ deutliche Mehrheit für „ja“ 

o Bevor die Anträge gestellt werden, soll Fachschaftsrat genaue Auswirkungen der 

Umverteilung bei Herrn Padberg erfragen (Nach Termin Fragen). Wie viel Geld 

muss verschoben werden, damit z.B. ein Mathe Vorbereitungskurs stattfindet? 

TOP 4: Instagram Berichte aus Studienrat und Studienkommission 

o Nami möchte eine Whatsappgruppe für die Arbeit auf Instagram gründen, da 

Instagramseite aktiver werden soll 

o Nora, Yari und Nami sind jetzt Teil der Gruppe, mehr Personen können beitreten 

o Passwörter verwalten: Anregung: sollen die Passwörter im Drive Ordner für die 

gesamte Fachschaft sichtbar gemacht werden? 

o Instagram soll nicht veröffentlicht werden, Zugangsdaten für Fachschaftscomputer 

sollen in den Drive Ordner hochgeladen werden 

TOP 5: Berichte aus Studienrat und Studienkommission 

Phillip berichtet: 

Zu Studienkommission: 

o Problem: Wenige Anwesende 

o Moodle Kurse seien unübersichtlich – Dekan sagt er habe wenig Einsicht in Kurse, 

weshalb sich Studierende direkt an Dozent*innen wenden sollen 

o Kritik an Rektorat: zu späte Informationen 

Zu StuRa: 

o Es werden Onlinewahlen stattfinden 

o Genaue Inhalte sind auf der Website der StuRa unter „Protokolle, Anträge, 

Beschlüsse der 8. Legislatur“ zu finden 

__________________________________________ 

Bei dem vorliegenden Dokument handelt es sich um das Protokoll der Fachschaftsversammlung. Vollständigkeit 

sowie die Richtigkeit der Informationen im Protokoll können nicht immer garantiert werden. Bei Anmerkungen 

oder Fragen gerne an uns wenden.  


